

DE ACUERDO CON EL ESTUDIO LA CONSULTORÍA, LA ADMINISTRACIÓN MANEJA APROPIADAMENTE LAS FINANZAS PÚBLICAS

Aregional califica al gobierno con muy alta calidad crediticia

•Karina Fernández
@FdezKarina

La reforma a la Ley del Issstep en 2012, el crecimiento de los ingresos propios del estado, así como la solidez y manejo adecuado de las finanzas públicas por el gobierno de Rafael Moreno Valle permitieron que cuatro agencias calificadoras certificaran a Puebla con “muy alta calidad crediticia”, según un estudio elaborado por la consultoría Aregional.

Esta determinación se da luego de que calificadoras como Fitch Ratings, HR Ratings, Moody's y Standard & Poor's evaluaran las finanzas, la deu-

da pública, la situación económica y social, además de la administración pública de los gobiernos locales para medir su riesgo crediticio.

El estudio da cuenta que Puebla subió una categoría al pasar de “alta” a “muy alta” calidad crediticia por el dinamismo en el que el Gobierno del Estado ha manejado en la generación de ingresos propios, pues tan sólo en dicho año registró un incremento del 64.9 por ciento.

Reformas dejaron buenos resultados
El ascenso de su categoría se atribuye a la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad Social y Servi-

cios Sociales para Trabajadores del Servicio de los Poderes del Estado aprobada a finales de 2012, para resarcir el déficit por 900 millones de pesos que el ex gobernador Mario Marín Torres heredó a la administración morenovallista.

La modificación a la ley consistió, entre otros aspectos, en incrementar la edad mínima de jubilación a 65 años, un aumento a las aportaciones de los trabajadores del 9.4 al 13.5 por ciento, y del Gobierno del Estado a 26.5 por ciento.

Esta modificación a la legislación local, sumado a la recaudación del Impuesto Sobre la Nómi-

na (ISN) y la correcta evolución de las finanzas públicas fueron condiciones que le permitieron a Puebla subir de categoría, misma en la que permanece hasta marzo de este año que concluyó el estudio hecho por la consultoría.

Además, el reporte de Aregional refleja que en 2011, Chihuahua y Coahuila que se encontraban en la categoría de “muy alta calidad crediticia” se desplomaron para colocarse en los segmentos “alta” y “adecuada”, respectivamente.

Por el contrario, Baja California Sur, Estado de México y San Luis Potosí migraron a la categoría “alta”.

FORMA LA COLOCA EN EL QUINTO LUGAR DE iva de poder dar un vuelco a los resultados finales



La más reciente en la reforma, la coloca en el quinto lugar de preferencias, tiene expectativa de un vuelco a los resultados finales del 5 de junio. Eso que si bien los favorecen, esperar ciento de quienes is encuestas y el 20 s indecisos (que llado), puedan darle la s adversarios.

esta semana seguirá

de gira por el interior del estado, y se negó a responder si los poblanos deben dar un voto de castigo al PAN, su ex partido.

Adelantó que su cierre de campaña será el próximo miércoles 1 de junio "con algo espectacular"; sin embargo, se reservó a especificar algún tipo de actividad o los invitados que tendrá. Se había hablado de que acudiría el gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez "El Bronco", quien fue electo por la vía independiente, pero está en vilo su presencia.



Los simpatizantes de la candidata - CAMBIO - FOTO /REGIONALES / JESUS RIVERA

•Luisa Tirzo / San Pedro Cholula

En su primer cierre de campaña regional, la candidata del PRI a la minigubernatura, Blanca Alcalá Ruiz no logró reunir ni a dos mil personas en la Plaza de La Concordia en el municipio de San Pedro Cholula.

Además, hizo esperar a los simpatizantes debido a que llegó más de una hora después, aunado a que no se le su-

maron líderes de la región, salvo al dirigente de este instituto político en el municipio, Raymundo Cuautli Martínez, acusado de haber golpeado a su secretaria operativa Lizet Gallegos a finales de abril, además de la #LadyTeziutlán -Nancy de la Sierra-.

Desde el zócalo de esta ciudad, la tricolor indicó que si gana la elección del próximo 5 de junio no permitirá más actos en la zona "y menos los de Gali". La



Nancy de la Sierra en el templete - CAMBIO - FOTO / @TWITTER

priista hizo alusión a lo que ha criticado en las últimas semanas en relacionar con su principal contrincante del PAN, Antonio Gali Fayad con la operación de centros nocturnos en esta región.

También hizo un compromiso de regresar el antiguo hospital general pues consideró que "hace falta".

Y aunque recurrió nuevamente a las críticas contra las obras del gobernador Rafael Moreno Valle dijo que las hará

funcionales como el Tren Turístico Puebla-Cholula que entraría en operaciones a finales de este año.

Incluso, se adelantó en establecer una tarifa al señalar que los usuarios lo podrían ocupar con una cuota menor a 100 pesos, pero no dijo si semanal o mensual o diaria.

Alcalá Ruiz no difundió este primer cierre ni tampoco convocó a medios de comunicación.

DE ACUERDO CON EL ESTUDIO LA CONSULTORÍA, LA ADMINISTRACIÓN MANEJA APROPIADAMENTE LAS FINANZAS PÚBLICAS

Aregional califica al gobierno con muy alta calidad crediticia

•Karina Fernández @FdezKarina

La reforma a la Ley del Isstep en 2012, el crecimiento de los ingresos propios del estado, así como la solidez y manejo adecuado de las finanzas públicas por el gobierno de Rafael Moreno Valle permitieron que cuatro agencias calificadoras certificaran a Puebla con "muy alta calidad crediticia", según un estudio elaborado por la consultoría Aregional.

Esta determinación se da luego de que calificadoras como Fitch Ratings, HR Ratings, Moody's y Standard & Poor's evaluarán las finanzas, la deu-

da pública, la situación económica y social, además de la administración pública de los gobiernos locales para medir su riesgo crediticio.

El estudio da cuenta que Puebla subió una categoría al pasar de "alta" a "muy alta" calidad crediticia por el dinamismo en el que el Gobierno del Estado ha manejado en la generación de ingresos propios, pues tan sólo en dicho año registró un incremento del 64.9 por ciento.

Reformas dejaron buenos resultados
El ascenso de su categoría se atribuye a la reforma a la Ley del Instituto de Seguridad Social y Servi-

cios Sociales para Trabajadores del Servicio de los Poderes del Estado aprobada a finales de 2012, para resarcir el déficit por 900 millones de pesos que el ex gobernador Mario Marín Torres heredó a la administración morenovallista.

La modificación a la ley consistió, entre otros aspectos, en incrementar la edad mínima de jubilación a 65 años, un aumento a las aportaciones de los trabajadores del 9.4 al 13.5 por ciento, y del Gobierno del Estado a 26.5 por ciento.

Esta modificación a la legislación local, sumado a la recaudación del Impuesto Sobre la Nómi-

na (ISN) y la correcta evolución de las finanzas públicas fueron condiciones que le permitieron a Puebla subir de categoría, misma en la que permanece hasta marzo de este año que concluyó el estudio hecho por la consultoría.

Además, el reporte de Aregional refleja que en 2011, Chihuahua y Coahuila que se encontraban en la categoría de "muy alta calidad crediticia" se desplomaron para colocarse en los segmentos "alta" y "adecuada", respectivamente.

Por el contrario, Baja California Sur, Estado de México y San Luis Potosí migraron a la categoría "alta".